

REGLEMENT EHRENAUSZEICHNUNGEN

Die SKF kann Plaketten ¹⁾ und Ehrenurkunden an erfolgreiche Athleten, Schiedsrichter, Persönlichkeiten, Sektionen, Untersektionen und Dojo verleihen. Die Auszeichnung und Verleihung gehört zu den Aufgaben des Zentralpräsidenten. Antragsberechtigt sind auch die Mitglieder des Zentralvorstandes und die Kommissionspräsidenten. Hinter der Ehrung steht der Wunsch, verdienten Karateka und Förderern des Karate Anerkennung und Dank sichtbar zum Ausdruck zu bringen. Rechtskräftig sanktionierte Personen und/oder Dojo können keine Ehrenauszeichnung erhalten.

Ehrenkategorien

Kategorie	Beschrieb
Athleten	Die Medaillengewinner an den Welt- und Europameisterschaften der WKF
	werden wie folgt geehrt: Offizielle Zeremonie durch die WKF an den
	Meisterschaften, kurze Feier durch die Delegationsleitung vor Ort sowie
	mittels offizieller Ansprache und Übergabe der Ehrenplaketten durch den
	Zentralpräsidenten an den Schweizermeisterschaften.
Ehrenpräsident	Die Ehren-Präsidentschaft wird an Präsidenten verliehen, die sich in ihrer
·	Amtszeit ausserordentlich verdient um die Swiss Karate Federation gemacht
	haben. Sie wird durch die Delegiertenversammlung verliehen. Die
	Ehrenurkunde zeigt das Logo der SKF mit dem Titel Ehrenpräsident. Darunter
	ist der Name, der Text für die Ehrung und das Verleihungsjahr enthalten sowie
	die Unterschriften aller Präsidenten der Landesverbände. Zusätzlich wird die
Element College	Ehrenauszeichnung in Gold verliehen.
Ehrenmitglied	Die Ehren-Mitgliedschaft wird in Form der Ehrenplakette an
	Persönlichkeiten verliehen, die sich in ihrer Amtszeit ausserordentlich verdient
	um die Swiss Karate Federation gemacht haben. Sie wird durch die
Thronous-sishouses in	Delegiertenversammlung verliehen. Sie wird an Persönlichkeiten verliehen die sich in ihrer Tätigkeit
Ehrenauszeichnung in Silber, Bronze	ausserordentlich verdient um die Swiss Karate Federation gemacht haben. Sie
Sliber, Bronze	wird auch an Nationalkader Athleten verliehen, die in ihrer Karriere
	ausserordentliche Erfolge auf internationaler und nationaler Ebene errungen
	haben.
Schiedsrichter	Verliehen in Anerkennung für hervorragende Verdienste und einer
International	vorbildlichen Tätigkeit im Schiedsrichterwesen der SKF.
Schiedsrichter National	Verliehen für eine herausragende Schiedsrichterlaufbahn in der Swiss Karate
	Federation und seinen Sektionen.
Ehrenplaketten	Sie wird an Persönlichkeiten verliehen die sich in ihrer Tätigkeit
Persönlichkeiten, Dojo	ausserordentlich verdient um die Swiss Karate Federation und/oder das Karate
	gemacht haben.
Grosse Ehrenauszeichnung	Für in der Schweiz durchgeführten Europameisterschaften
Ehrenauszeichnung	Top-Ten Dojo Anzahl Elite-Titel SM Shobu seit 1970
Ehrenauszeichnung	Top-Ten Trainer Anzahl Elite-Titel SM Shobu seit 1970



Kategorie	Beschrieb
	Die Swiss Karate Federation kann ihre verdienstvollen Dojo jährlich in drei Kategorien auszeichnen. Die Auszeichnung kann an Dojo erfolgen, die sich durch überdurchschnittliche Leistungen in den Bereichen Infrastruktur, Human Kapital, Sport und Mitglieder auszeichnen. Grundsätzlich wird jeder Bereich mit einer bestimmten Punktezahl bewertet. Mit 40% wird die Anzahl der lizenzierten Mitglieder, mit 30% das Human-Kapital sowie mit je 15% die Bereiche Sport und Infrastruktur bewertet.
Swiss Leading Dojo ²⁾	Die Swiss Leading Karate Dojo, erste Vergabe 2006, sind die Top-Dojo der Swiss Karate Federation. Ihr Leistungsausweis bringt sie in die Champions League des Karate. Sie zeichnen sich in allen vier (Infrastruktur+Training, Sport, Finanzen, Human Kapital) Bereichen aus. Sie zeigen auf, was mit grossem Einsatz, starkem Willen und harter Arbeit möglich ist. Mindestbedingung für die Auszeichnung 2017 ist eine Mitgliedschaft von mindestens vier Jahren in der SKF, mindestens je 50 nachgewiesene lizenzierte Mitglieder in den Jahren 2013-2016 sowie je 1 aktiver J+S Experte und ein aktiver J+S Leiter. Dazu wird eine transparente Homepage mit allen Dienstleistungen des Dojo verlangt.
Swiss Excellence Karate Dojo ²⁾	Die Swiss Excellence Karate Dojo, erste Vergabe 2008, weisen sich durch hervorragende Resultate in drei von vier Bereichen aus. Ihr Leistungsausweis bringt sie in die Superleague des Karate. Mindestbedingung für die Auszeichnung 2017 ist eine Mitgliedschaft von mindestens vier Jahren in der SKF, mindestens je 45-49 nachgewiesene lizenzierte Mitglieder in den Jahren 2013-2016 sowie 3 aktive J+S Leiter. Dazu wird eine transparente Homepage mit allen Dienstleistungen des Dojo verlangt.
Swiss Quality Dojo ²⁾	Die Swiss Quality Karate Dojo sind die Challenge League Dojo des Karate. Sie erfüllen die Qualitätsanforderungen der Swiss Karate Federation in mindestens zwei Bereichen. Sie sind auf dem Sprung in die Top-Ebene der Excellence Dojo. Mindestbedingung für die Auszeichnung 2017 ist eine Mitgliedschaft von mindestens vier Jahren in der SKF, mindestens je 40-44 nachgewiesene lizenzierte Mitglieder in den Jahren 2013-2016 und 2 aktive J+S Leiter. Dazu wird eine transparente Homepage mit allen Dienstleistungen des Dojo verlangt.

¹⁾ Die Ehrenplakette besteht aus Holz und hat eine Grösse von 160×205 mm. Sie zeigt das Logo der SKF mit Schriftzug. Darüber ist der Name, der Text für die Ehrung und das Verleihungsjahr eingraviert.

In Kraft gesetzt an der Sitzung des Zentralvorstandes vom 9. Dezember 2016 in Egerkingen.

²⁾ Die Auszeichnung wird jährlich per 1. März vergeben. Die entsprechenden Angaben müssen spätestens bis 31. Januar vorliegen. Dojo, die über diesen Leistungsausweis verfügen, füllen den entsprechenden Fragebogen aus und mailen ihn an den Zentralpräsidenten.